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Anfrage zum Umgang mit dem Baumbestand im Loisachbad  
 
Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
im Rahmen einer Begehung des Loisachbades durch Mitglieder des Marktgemeinderates Anfang 
Juli wurde eine Fällung der Fichten auf der Fläche des Loisachbades diskutiert. Es stellen sich 
folgende Fragen:  
 

1. Was ist die Grundlage für eine Fällung der Fichten? 
2. Wieviele Fichten sollen gefällt werden?  
3. Wie soll das freiwerdende Areal gestaltet werden? 
4. Wann soll die Maßnahme durchgeführt werden?  
 
 

Ich bitte, die Fragen zeitnah zu beantworten, gerne auch im Rahmen eines Sachvortrages in 
einer der kommenden Sitzungen des Bau- und Umweltausschusses oder des 
Marktgemeinderates.  
 
Mit freundlichen Grüßen, 
 
 
 
Gez. Dr. Rainer Steinbrecher 
Marktgemeinderat 
Referent für Klima, Umwelt und Mobilität 
 

 
An den  
 
Markt Garmisch-Partenkirchen 
Verwaltung 
 
 
 
 


